

# *Buscan en Argentina aprobación de ley de emergencia social para enfrentar desempleo, pobreza y carestía de la vida*

---



Buenos Aires, 26 abr (RHC) Diputados argentinos reciben este martes a referentes de organizaciones sociales y sindicales para concretar un proyecto a través del Congreso de una ley de emergencia social ante el aumento del desempleo, la carestía de la vida y la pobreza.

Acorde con una nota que circuló el legislador Leo Grosso, del Movimiento Evita que integra el Frente para la Victoria (FpV), estarán por la parte política representantes de su bloque, Libres del Sur, Frente de Izquierda y Frente Renovador, indica Prensa Latina.

Los políticos escucharán a líderes, entre otros, de la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular, de Barrios de Pie y la Corriente Clasista y Combativa, quienes ya se reunieron el lunes con el Monseñor Jorge Lozano, de la Comisión Episcopal de Pastoral Social.

El diputado Grosso señaló que en esa cita los dirigentes sociales y gremiales solicitaron el respaldo de la Conferencia Episcopal Argentina ante el agravamiento económico en los últimos meses y la insuficiencia de los anuncios presidenciales para paliar la crisis en los barrios más humildes.

Según divulgó la publicación especializada en temas económicos y financieros *Ámbito*, pese a que el Gobierno insiste que no hay emergencia laboral y que incluso creció el empleo privado, desde hace días las principales cámaras empresariales hablan que los despidos en lo que va de año suman más de 130 mil.

Además, difundió una tabla la cual muestra que los precios de los productos agrícolas se multiplicaron 5,6 veces solo en marzo.

Por su lado, la Universidad Católica Argentina presentó un estudio en el cual asevera que desde la aplicación del ajuste económico por el gobierno de Mauricio Macri en la segunda quincena de diciembre un millón 400 mil argentinos cayeron en la pobreza, agravándose este problema.

El legislador Grosso señala en su comunicación que las principales propuestas a plasmar en el proyecto legislativo radican en actualizar los programas de cooperativas, universalizar tarifas sociales de servicios y transportes, y devolución del IVA para beneficiarios de planes sociales.

Al tanto de los efectos de sus drásticas medidas como el tarifazo a la electricidad, el gas, el agua y el transporte, al que se sumó los aumentos en la telefonía y el alza de todos los productos la administración Macri para paliar la situación extendió el programa de Asignación Universal por Hijo.

También prometió devolver -o no cobrar el impuesto IVA- en peor situación de ingresos como jubilados y los más pobres, pero Grosso sostiene que no es suficiente de ahí la necesidad de que se declare una emergencia social.

El gobernador de la provincia de Santa Fe, Miguel Lifschitz, advirtió que Argentina "está en un momento difícil del empleo y de la actividad económica".

"Hay que buscar mecanismos de protección del trabajo. Si no se toman algunas medidas vamos a tener consecuencias más gravosas", alertó el lunes en declaraciones a Radio 10.

En ese sentido, indicó que hay muchas empresas que están en crisis por distintos motivos y que de a poco van reduciendo su personal.

La carestía de la vida toca niveles tan altos que para el 62 por ciento de los argentinos, los nuevos contratos salariales logrados en las negociaciones paritarias de los últimos dos meses resultarán insuficiente ante la creciente inflación.

*Ámbito* difundió una encuesta de la consultora *Management & Fit*, acorde con la cual uno de cada cuatro consultados señaló que el aumento de precios es la mayor preocupación, por delante de la corrupción política y la inseguridad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91630-buscan-en-argentina-aprobacion-de-ley-de-emergencia-social-para-enfrentar-desempleo-pobreza-y-carestia-de-la-vida>



**Radio Habana Cuba**